

— Les Rdes Soeurs de Jésus-Marie de Sillery, établies depuis cinq ans à Gravelbourg, où elles ont construit un magnifique couvent, y ouvriront un noviciat en juillet prochain.

— M. Robert F. Phalen, directeur du *Casket*, a publié dans la *Northwest Review* de Winnipeg une remarquable série d'articles sur les relations entre catholiques de langue française et catholiques de langue anglaise du Canada.

— Le R. P. Joseph Jean, originaire du diocèse de Rimouski et ayant appartenu au diocèse de Saint-Boniface comme prêtre passé au rite ruthène, est devenu religieux basilien. Il séjourne en Europe depuis six ou sept ans. Les journaux annoncent qu'il a récemment fait partie d'une "mission diplomatique de l'Ukraine occidentale à Varsovie" pour la fixation des frontières entre la Pologne et l'Ukraine. Sa connaissance de plusieurs langues lui a sans doute permis de rendre de précieux services à cette mission.

— Le 3 mai la Compagnie de la Baie d'Hudson a célébré le 250ième anniversaire de sa fondation. Une parade, à laquelle ont pris part des sauvages d'une douzaine de tribus, a eu lieu sur la rivière Rouge. Sir Robert Kindersley, le gouverneur de la Compagnie, a fumé avec eux le calumet de la paix à Lower Fort Garry.

— Le cinéma, tel que le diable l'a fait chez nous, c'est, tous ceux qui savent ce qui s'y passe l'admettent, l'instrument de damnation le plus perfectionné dont l'enfer se soit encore servi contre les âmes sauvées par Jésus-Christ.—*Mgr Roy.*

### R. I. P.

— M. Roger Marion, ancien maire de la ville, ancien député provincial et père de trois religieuses, décédé à Saint-Boniface.

— M. le Juge E. W. Conmy, qui rappela délicatement le 30 décembre 1913, lors de la bénédiction de l'Académie des Oblates à Pembina, les relations qui unissent cette paroisse à Saint-Boniface, décédé à Pembina. Père d'une nombreuse famille, dont trois filles religieuses.

— M. Beaudry, père, de Vassar, décédé à l'hôpital de Saint-Boniface. Fut toujours très dévoué pour le prêtre. Deux de ses filles sont religieuses.

— Mme Harnois décédée à Saint-Albert, Alta. Soeur du R. P. Lacombe, O. M. I., elle était venue à sa demande en 1869, faire la classe aux enfants sauvages et métis de l'Ouest.

— Mme Joseph-Amable Senez décédée à Saint-Boniface.

— M. Alfred Neyron de Méon, de Vannes, décédé à l'hôpital de Saint-Boniface.